

## ABSTRAK

**Kristine Apriliyani, 2019. Pengaruh Teknik Audit Berbantuan Komputer (TABK) Terhadap Kualitas Pemeriksaan Pajak Rutin Pada Kantor Pelayanan Pajak Pratama Ciamis. Dibawah bimbingan Bapak Dede Abdul Rozak. S.E., M.M. (Pembimbing I) dan Bapak Dendy Syaiful Akbar. S.E., M.Si., (Pembimbing II).**

Penelitian ini dilatarbelakangi oleh tidak kooperatifnya wajib pajak menyebabkan terbatasnya data dan bukti, Kedua, terbatasnya tim pemeriksa, dimana hanya ada 4 orang fungsional pemeriksa ditambah dengan 32 petugas pemeriksa. Ketiga, dari tingkat pendidikan (pelatihan-pelatihan terkait *hard* dan *soft competency*) pemeriksa pajak di KPP Pratama Ciamis masih dirasa kurang sehingga berdampak pada kualitas pemeriksaan pajak itu sendiri. Oleh karena itu, dengan kompetensi yang belum memadai ini menjadi hambatan dalam meyakinkan Wajib Pajak untuk menyetujui dari hasil pemeriksaan.

Adapun rumusan masalah dalam penelitian ini yaitu : 1).Bagaimana Teknik Audit Berbantuan Komputer pada Kantor Pelayanan Pajak Pratama Ciamis? 2).Bagaimana kualitas pemeriksaan pajak rutin pada Kantor Pelayanan Pajak Pratama Ciamis? 3).Seberapa besar pengaruh Teknik Audit Berbantuan Komputer terhadap kualitas pemeriksaan pajak rutin pada Kantor Pelayanan Pajak Pratama Ciamis?

Tujuan diadakan penelitian ini adalah : 1).Untuk mengetahui dan menganalisis Teknik Audit Berbantuan Komputer pada Kantor Pelayanan Pajak Pratama Ciamis. 2).Untuk mengetahui dan menganalisis kualitas pemeriksaan pajak rutin pada Kantor Pelayanan Pajak Pratama Ciamis. 3).Untuk mengetahui dan menganalisis pengaruh Teknik Audit Berbantuan Komputer terhadap kualitas pemeriksaan pajak rutin pada Kantor Pelayanan Pajak Pratama Ciamis.

Metode penelitian yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode deskriptif verifikatif dengan pendekatan kuantitatif. Jumlah populasi yang akan dijadikan objek penelitian adalah 36 orang dan sampel yang dipilih sebanyak 36 orang . Teknik sampling untuk memilih sampel yang akan digunakan yaitu sampel jenuh . Dalam penelitian ini pengumpulan data dilakukan melalui beberapa teknik yaitu studi kepustakaan, studi lapangan dan penyebaran kuesioner.

Dari hasil penelitian, dapat ditarik kesimpulan sebagai berikut: 1).Teknik Audit Berbantuan Komputer pada KPP Pratama Ciamis, telah sangat baik dan sesuai dengan ketentuan UU Nomor 16 Tahun 2009, Pasal 4 Per.Dirjen No. PER-04/PJ/2012, dan Surat Edaran Direktur Jenderal Pajak Nomor: SE-25/PJ/2013. 2).Kualitas pemeriksaan pajak rutin pada KPP Pratama Ciamis, sudah sangat baik dan sesuai dengan Surat Edaran Dirjen Pajak No.SE-15/PJ/2018. 3).Teknik Audit Berbantuan Komputer berpengaruh positif dan signifikan terhadap Kualitas pemeriksaan pajak rutin pada KPP Pratama Ciamis. Artinya jika Teknik Audit Berbantuan Komputer dilaksanakan dengan baik maka kualitas pemeriksaan pajakpun akan baik pula. Dengan kata lain Teknik Audit Berbantuan Komputer dapat meningkatkan kualitas pemeriksaan pajak pada KPP Pratama Ciamis.

Kata Kunci: Pengaruh, TABK, Kualitas Pemeriksaan Pajak Rutin